



SIDAK KETERSEDIAAN DAN HARGA PANGAN DI BANDUNG

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (tengah) berdialog dengan pedagang saat inspeksi mendadak (sidak) di Pasar Kiaracondong, Bandung, Jawa Barat, Selasa (28/3). Inspeksi tersebut untuk memantau ketersediaan serta perkembangan harga bahan pokok di pasar dan distributor sehingga mampu mengantisipasi lonjakan harga selama Ramadhan 1444 hijriah.

KENAPA BARU SEKARANG PROTES DILAYANGKAN

Gibran Kesal ke Kepala Daerah yang Tolak Israel Main di Piala Dunia U-20

Gibran Rakabuming Raka mengungkap potensi kerugian jika Indonesia batal menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20. Salah satunya Persis Solo yang saat ini terpaksa harus pindah home base. Selain itu, Gibran menyebutkan adanya pengorbanan harus kehilangan pendapatan asli daerah (PAD) dan sebagainya.

SOLO (IM) - Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming Raka heran dengan adanya penolakan yang dilakukan oleh kepala daerah yang menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 yang menolak tim Israel bermain di RI. Padahal, menurut Gibran, sebelumnya

kepala daerah sudah menandatangani government guarantee pada Februari 2022. Sementara itu, Gibran sendiri mengaku berkomitmen Kota Solo sebagai tuan rumah Piala Dunia U-20. "Kesepakatan tanda tangan, kan aku wes tanda tangan kewajibannya seperti apa.

Nek aku sih komitmen apa yang saya tanda tangani di perjanjian aku komitmen," kata Gibran di Balai Kota Solo, Selasa (28/3). Dia menyaoal kepala daerah yang melakukan penolakan mendekati gelaran Piala Dunia U-20. Gibran mempertanyakan kenapa baru sekarang protes dilayangkan.

"Satu aja, nek dipermalahke harusse dho protes e ket ndekmben-ndekmben ngopo lagi saiki. Ngopo lagi saiki protes, kudune ndekmben (satu saja, kalau dipermalahkan harusnya protes dulu-dulu, kenapa baru sekarang, kenapa baru protes sekarang, harusnya dulu)," kata Gibran dengan nada kesal.

Dia menyinggung kalau tidak ingin menjadi tuan

rumah, tidak usah menjadi tuan rumah. "Nek ora pengin dadi tuan rumah, rasah dadi tuan rumah, protes wae (kalau nggak ingin jadi tuan rumah, nggak usah jadi tuan rumah, protes saja)," ungkapnya.

Potensi Kerugian

Gibran Rakabuming Raka juga mengungkap potensi kerugian jika Indonesia batal menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20. Salah satunya yang akan dirasakan adalah Persis Solo yang saat ini terpaksa harus pindah home base. "Dampak sudah menyipkan venue, Persis itu sudah rugi lho memindahkan home base itu nggak murah. Sudah rugi ora iso ditonton, ora iso dodolan tiket, pengorbanan,"

kata Gibran.

Selain itu, Gibran menyebutkan adanya pengorbanan harus kehilangan pendapatan asli daerah (PAD). Selain itu, Gibran mengaku kasihan kepada para PKL yang beberapa kali harus ditutup karena adanya inspeksi FIFA.

Menurutnya, hal itu sedikit menjengkelkan karena harus menghadapi sanksi FIFA jika Piala Dunia U-20 juga batal digelar di Indonesia. "Pengorbanan kehilangan PAD, tapi nggak papa. Tapi saiki piala dunia melu hilang, rodho njengkelke (agak menjengkelkan), mesakke PKL juga, PKL wis komitmen juga," ujarnya. ● **yan**

Pemprov Banten Kucurkan Rp27 M untuk Bantuan Parpol

SERANG (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten menganggarkan dana sebesar Rp 27 miliar untuk bantuan keuangan partai politik (Parpol).

Plt Kepala Badan Kesbangpol Banten, Deni Hermawan mengatakan, sedikitnya terdapat 12 parpol yang akan memenangkan dana bantuan yang berasal dari APBD Banten tahun anggaran 2023.

Katanya, bantuan parpol itu merupakan hasil koordinasi yang dilakukannya dengan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). "Sesuai dengan aturan bantuan parpol ini akan disampaikan setelah LHP BPK keluar terhadap pemeriksaan bantuan keuangan Parpol ditahun sebelumnya," kata Deni di kantornya, Selasa (28/3).

Deni mengatakan, pi-

haknya sudah menerima proposal pencairan bantuan keuangan dari ke 12 parpol itu. Bantuan itu, rencananya akan dicairkan di Triwulan ke II nanti.

"Proposalnya dari seluruh partai politik sudah masuk pada kami, dan saat ini sedang ada proses verifikasi. Intinya Pemprov Banten sesuai dengan jadwal di triwulan kedua ini akan segera merealisasikan bantuan keuangan bagi Parpol," ucapnya.

Ia menyebut, bantuan keuangan Parpol ini dibutuhkan untuk mensukseskan kalender demokrasi Pemilu dan Pilkada di tahun 2024 nanti.

"Bantuan ini dapat digunakan untuk melakukan pendidikan politik terhadap masyarakat, dan saya lihat di setiap parpol ada kegiatan-kegiatan pendidikan politik," pungkasnya. ● **pra**

Dinkes Kota Tangerang Sediakan Konsultasi Poli Gizi Gratis di Puskesmas

TANGERANG (IM) - Dinas Kesehatan Kota Tangerang menyajikan layanan konsultasi Poli Gizi gratis di 37 puskesmas dan RSUD Kota Tangerang yang dapat dimanfaatkan seluruh masyarakat Kota Tangerang. "Lewat layanan ini masyarakat dapat berkonsultasi dengan petugas gizi terkait menu gizi seimbang selama menjalani puasa," kata Kepala Dinas Kesehatan, dr Dini Anggraeni di Tangerang, Selasa (28/3).

Ia pun menyatakan bahan makanan yang termasuk dalam nutrisi karbohidrat ialah nasi, ubi, singkong, talas, kentang, pisang, jagung, kurma, kacang merah, bit, nasi merah, oat, apel, mangga, jeruk, dan gandum.

Sedangkan protein hewani dan nabati ialah telur, daging ayam, ikan, daging sapi, kacang-kacangan, udang, keju, almond, dada kalkun, susu, yogurt, dan brokoli.

"Bahan makanan yang

termasuk dalam serat dan vitamin yakni berbagai jenis sayuran dan semua jenis buah-buahan. Untuk lemak, bisa didapat dari alpukat, minyak kelapa, kuning telur, minyak samin, salmon, kacang, minyak zaitun, chia seed, dark chocolate, ikan dan keju," jelasnya.

Sementara itu, lanjut dia, untuk porsi makan sahur yang direkomendasikan adalah 40 persen dari kebutuhan total harian masing-masing individu. Jika seseorang membutuhkan 1.500 kalori per hari, maka sebaiknya harus dipenuhi 40 persen dalam menu asupan makanan saat sahur.

"Nanti disesuaikan, nasinya berapa, lauknya berapa, dan sisanya nanti buat takjil sama berbuka puasa. Hal inilah yang bisa kita konsultasikan ke Poli Gizi di puskesmas maupun RSUD Kota Tangerang untuk pola puasa yang sehat, untuk tubuh kita maupun keluarga di rumah," katanya. ● **pp**

Selama Ramadan, Jam Belajar Sekolah di Kab. Tangerang Dikurangi

TANGERANG (IM) - Selama bulan Ramadan ini, Pemerintah Kabupaten Tangerang mengurangi jam belajar siswa Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP). Waktu yang berkurang dikompensasikan dengan kegiatan rohani seperti Tadarus Al Quran hingga pesantren kilat.

Menurut Sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang, Fahrudin, kebijakan tentang pengurangan jam belajar tersebut dikeluarkan melalui Surat Edaran (SE) Nomor 800/930 - Disdik Tangerang tentang Belajar Mengajar Selama Ramadan tertanggal 21 Maret 2023. "Melalui Surat edaran tersebut, kami menetapkan jam Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) selama bulan suci Ramadan itu dikurangi paling banyak 10 menit," kata Fahrudin dalam keterangannya Selasa (28/3).

Fahrudin menjelaskan, aturan tersebut merujuk beberapa poin mengenai pedoman pelaksanaan belajar mengajar di lingkup

pendidikan, di antaranya pengurangan waktu belajar siswa selama Ramadan selama 10 menit tiap mata pelajaran dari jadwal hari biasa.

Adapun pengurangan jam belajar tersebut, kata Fahrudin, dikompensasikan dengan kegiatan-kegiatan kerohanian yang dilakukan secara intensif di lingkup sekolah sesuai dengan agama dan kepercayaan setiap siswa dan sekolah.

"Berlaku untuk seluruh peserta didik di sekolah negeri dan swasta, termasuk bagi peserta didik non-muslim," ujarnya.

Fahrudin mencontohkan, seperti untuk peserta didik beragama Islam, satuan pendidikan agar menyusun program kegiatan seperti tadarus, salat berjamaah, pesantren kilat. "Bagi peserta didik selain beragama Islam agar dapat disesuaikan dengan situasi dan kondisi satuan pendidikan," katanya.

Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang juga menginstruksikan kepada satuan pendidikan untuk

menciptakan suasana khidmat dan religius sehingga dapat memberikan kesempatan kepada siswa menjalankan ibadah puasa dengan khushyuk.

Selama pelaksanaan kegiatan belajar mengajar saat Ramadan, para peserta didik SD dan SMP untuk yang memiliki dua shift mulai masuk pukul 06.30 dan bagi yang memiliki satu shift untuk menyesuaikan.

"Untuk satuan pendidikan yang menyelenggarakan KBM dua shift masuk pagi mulai pukul 6.30 WIB untuk semua jenjang. Kecuali jenjang PAUD masuk mulai pukul 07.20 WIB. Selanjutnya untuk satuan pendidikan yang menyelenggarakan siang itu mulai pukul 11.00 WIB untuk SD dan 11.30 WIB bagi SMP," tuturnya.

Libur Idul Fitri 1444 H, kata Fahrudin, ditetapkan libur mulai 17 April 2023 dan masuk kembali pada 29 April 2023. Sedangkan libur awal Ramadan adalah tiga hari, satu hari sebelum puasa, dan dua hari pada awal puasa," katanya. ● **pp**



KERAJINAN LIMBAH KAYU UNTUK DEKORASI INTERIOR

Perajin Frans Triwidodo (43) menyelesaikan kerajinan hiasan dekorasi interior dari limbah kayu di rumah produksi Aemdege di Kalicari, Kecamatan Pedurungan, Kota Semarang, Jawa Tengah, Selasa (28/3). Berbagai macam dekorasi hiasan untuk kebutuhan interior rumah, hotel, dan kafe berbahan limbah kayu seperti jati belanda, meranti, dan kayu lapis hasil produksinya itu dipasarkan ke berbagai wilayah di Indonesia melalui media daring, dengan harga jual antara Rp90 ribu hingga Rp2 juta per unit.

Penataan Kabel Internet Semrawut di Tangsel Terkendala Biaya

TANGSEL (IM) - Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) terkendala biaya dalam menata kabel internet semrawut. Rencananya, kabel-kabel semrawut akan dipindah ke dalam tanah agar tidak mengganggu keindahan kota.

Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie, menerangkan rencana penataan kabel jaringan internet yang berada di udara untuk dipindahkan ke bawah tanah dilakukan secara bertahap.

"Kita Pemkot punya program untuk saluran kabel bawah tanah, ducting. Cuma kita belum bisa seluruhnya maka kita utamakan dulu pada beberapa ruas jalan," ungkap Benyamin Davnie, Selasa (28/3).

Diakuinya, pemindahan kabel internet dari udara ke bawah tanah memerlukan biaya besar. "Itupun tergantung

seberapa, karena ini investasi sifatnya. Karena dengan APBD itu berat, nantinya dan kita dorong investasi dari pihak ketiga tapi itu komunikasi antara investor dengan pemilik kabel itu sendiri," terang Benyamin.

Dalam penataan awal kabel, Pemkot Tangsel menargetkan untuk segera dilakukan di ruas jalan Benda dan Parakan di Kecamatan Pamulang dan ruas jalan Ciater, di Kecamatan Serpong.

"Jadi pemilih jaringan harus melakukan terlebih (penataan) dahulu," jelas dia.

Sementara, untuk investasi pada penataan kabel udara ke bawah tanah, Benyamin akan melakukan beberapa hal seperti lelang atau beauty contest. "(Mekanisme investasi) beauty kontes. Bisa saja mengenai seleksi lelang kaya gitu," terang dia. ● **pp**

Gedung Islamic Center Tangsel Bisa Dimanfaatkan Pusat Dakwah

TANGSEL (IM) - Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Provinsi Banten telah membangun gedung Islamic Center yang dapat dimanfaatkan untuk pusat dakwah hingga pusat kajian Islam oleh masyarakat umum tanpa dipungut biaya.

"Tangsel alhamdulillah sudah punya, nah itu kita manfaatkan untuk pusat dakwah, pusat kajian Islam, jadi bapak ibu yang mau menggunakan silakan, fasilitasnya itu gratis," kata Wakil Wali Kota Tangerang Selatan, Pilar Saga Ichsan dalam keterangannya di Tangerang, Selasa (28/3).

Program keagamaan lain yang digencarkan Pemkot Tangerang Selatan, lanjut Wakil Wali Kota Pilar, yakni penuntasan buta Al-Qur'an, bantuan guru ngaji dan 1.000 beasiswa untuk menghafal Al-Quran.

"Alhamdulillah kita sudah mengalokasikan tahun ini insentif untuk guru-guru ngaji, supaya anak-anak kita tidak buta Al-Qur'an, selain

itu anak-anak para penghafal Qur'an insya Allah kalau mau kuliah, ada peluang gratis dari pemerintah kota Tangerang Selatan," ujarnya.

Ia berharap doa serta dukungan dari warga Kota Tangerang Selatan agar program-program yang sudah berjalan ini dapat dirasakan manfaatnya untuk masyarakat luas. "Mohon doa dan dukungan mudah-mudahan program pembangunan di Tangsel ini bisa berjalan dan menjadi kota yang cerdas, modern dan religius," katanya.

Dirinya juga mengajak masyarakat terlibat aktif dalam program keagamaan yang sudah berjalan kembali agar terus didukung dan disambut dengan baik oleh masyarakat.

"Alhamdulillah sudah berjalan lagi, ada beberapa program keagamaan yang memang saat ini kita laksanakan, mohon doa dan dukungannya dari bapak ibu sekalian," katanya. ● **pp**



PERCEPAT PENANAMAN BENIH PADI

Pekerja menanam benih padi menggunakan alat Rice Transplanter di Sleman, D.I Yogyakarta, Selasa (28/3). Pemanfaatan teknologi itu untuk mempercepat penanaman benih padi serta mencegah tertundanya penanaman padi secara serempak akibat keterbatasan tenaga manusia.

Nekat Buka di Bulan Suci Ramadan, Lima THM Ditindak Satpol PP

TANGERANG (IM) - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Tangerang menindak lima Tempat Hiburan Malam (THM) pada bulan suci Ramadan. Penindakan tersebut dilakukan dalam pengawasan dan monitoring Tertib Gemilang yang dibentuk untuk menciptakan ketenteraman dan ketertiban umum selama bulan suci Ramadan.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Tangerang, Fachrul Rozi menyebutkan pelaksanaan monitoring dan pengawasan tempat hiburan malam dilakukan di wilayah Kecamatan Kelapa Dua dan Pagedangan.

"Monitoring dan pengawasan dilakukan di 10 tempat hiburan malam di dua Kecamatan yakni, Kecamatan Kelapa Dua dan Pagedangan. Dari 10 tempat itu ada lima tempat hiburan malam yang masih beroperasi," katanya, Selasa (28/3).

Kelima tempat hiburan malam yang beroperasi tersebut ditindak tegas dengan

memberikan sosialisasi terkait dengan Surat Edaran Nomor : 300.1/1304-Satpol PP Tentang Penutupan Sementara Tempat Hiburan Malam dan Sejenisnya serta Pengaturan Jam Operasional Rumah Makan dan Sejenisnya pada Bulan Suci Ramadan 1444 H/2023 M.

"Kami juga memberikan peringatan serta imbauan agar tempat hiburan malam itu dapat mematuhi apa yang sudah ditentukan dalam surat edaran," ungkapnya.

Fachrul Rozi berharap, agar semua pengelola THM bisa mematuhi surat edaran ini, karena hal tersebut sebagai bentuk menghormati Bulan Suci Ramadan serta terciptanya Gemilang Tertib Ramadan.

Sebagai informasi, Gemilang Tertib Ramadan ini merupakan suatu langkah menciptakan ketenteraman dan ketertiban umum pada masa bulan suci Ramadan khususnya terhadap aktivitas beberapa Tempat Hiburan Malam (THM) secara rutin di wilayah Kabupaten Tangerang. ● **pp**